

DR. CHR. BARTHOLOMAE
ORD. PROFESSOR AN DER UNIVERSITÄT

HEIDELBERG, 31. 03. 1912
BERGSTR. 77.



Hochgeehrter Herr Kollege.

Beiderseit bin ich nicht in der Lage, Ihnen auf Ihre Anfrage vom 15.
d. M. eine befriedigende Antwort
zu geben. Das Verbot des Saufz-
gehens für die Sässen ist Ihnen ja
bekannt, die rechtige Erläuterung
des Botschafters 'einschlägig gehen'
dafür findet sich bei bei Jasne-
skem Ldt. §. 24 Nr. Ein jüngster Sasse,
der gegenwärtig dabei ist, bei mir
den Posten zu machen, hat mir auf
meine Frage folgendes mitgeteilt: Seit
wirige tragen die Sässen im allgemein
nun einschließlich geschriebenes Kleinhändig



hier die der strengeren Siedlung und
die Bischöfe tragen noch solches nach
altem Schrift, Lederspatschlu, ohne
Kinnrennen und Schnur, wenn angebo-
gen: , die im Tempel beim
Betreten des Teppichs abgelegt werden.
Im Gegensatz zu den Taxisen tragen
die meisten andern Einwohner von
Bombay Sandalen, die mit Leder-
schnüren am Fuß befestigt sind. Ich
ste den arabischen Schriftstellen unter
indischen Sandalen die oben beschrie-
benen Galoschen weisen? Aber mit
der Raufigkeit hat er doch nicht
recht.

Mit voll. Begrüßung

aus
angebenten
Bastelsmae.